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ビクトリアアカデミーオブバレエ留学生

間々田 唯華様
Yuika Mamada

私がVictoria Academy of Ballet

（VAB）に 留 学した きっか け は、

2019年のチャリティーバレエコン

クールに参加した事でした。コンクー

ルに出場すると共に、VABのオーディ

ションを受けました。結果は3位の入

賞とスカラシップを頂きました。最初

はまず短期への参加予定でしたがコロ

ナウイルスの影響で延期となってしま

いました。しかし、オンラインでのレッ

スンを受けることになり、その際再び

スカラシップと入学許可を頂いたた

め、このスクールに長期留学をするこ

とを決めました。

本当は２０２０年の８月に渡航予定で

したが、コロナウイルスの影響で１２月

の終わりに渡航となってしまいました。

その間は毎朝オンラインレッスンがあ

り少し大変でしたが、カナダに来る前

にどんなことをするのか把握できたの

で、少し安心しました。

私がカナダに到着したのは冬休み

の時期でホテルでクリスマス、年越し

をしました。丁度休みの時期に来たの

で、ホテルでの２週間隔離の間はほぼ

クラスがありませんでした。ですがそ

の間、毎日ビデオ通話での面談をして

下さいました。到着から数日間は17

時間もの時差によって昼夜逆転しまし

たが、日光にちゃんと当たるようにした

らすぐ慣れました。

ここでの生活は、朝は高校で勉強を

し、午後からバレエスクールでレッスン

を受けています。高校は平日毎日あ

り、バレエスクールは日曜日だけが

お休みです。私はPacific School 

of Innovation and Inquiryという高

校に通っており、バレエスクールへは

徒歩１０分程で行けます。この高校は

バレエスクールに対して配慮されてい

るので、バレエに集中することが出来

ます。英語での勉強は少し大変です。

内容自体はすでに日本で習っているの

で理解できますが、専門用語を知らな

いので分からない時が多々あります。

ですが先生がvocabulary listを作っ

て下さったり、授業で使用したスライ

ドや動画をいつでも見れるよう残され

ているので、後から自分で復習する事

が出来ます。勉強だけでなく、普段の

言葉で分からなかった時も先生に聞き

ますが、いつも理解できるまで丁寧に

教えて下さいます。

バレエスクールについてすが、最初

は少し苦労しました。日本で習ってい

たメソッドと異なっているので、ポジ

ションや動きのタイミングが少し違う

時があり、その都度先生方が教えて下

さいました。また、感情を表現したり、

上半身を自由に大きく使うことがより

求められ、これらは私の苦手分野なの

で克服できるよう頑張っています。コ

ンテンポラリーはクラシックよりも経

験が浅い為、私にとって少し難しいで

すが、日々の練習で新しいことが出来

るようになっています。他にも今はコ

ンディショニングやジャズ、作品のリ

ハーサルをしています。どれも勉強に

なります。クラスの皆さんは明るくて

とても優しいです。

私は今ホームステイをしています。

初めての留学で不安でしたが普段から

沢山のサポートをして頂き、安心して

生活を送っています。私のホストファ

ミリーの雰囲気はとても和やかで、日

常生活からも学べることがたくさんあ

ります。

ビクトリアは留学生にも住みやすい

街だと思います。必要な物はバレエス

クール近くで揃いますし、日本食スー

パーもあります。インナーハーバーは

晴れていると特に綺麗でお気に入りの

場所です。これからも日々ここで学べ

る事に感謝をしながら、目標に向かっ

て頑張っていきたいです。


